
Conferência de Jovens – Julho 2020 

Perseverar até o Fim 

Mensagem 06 – Rumo a Sião 

Leitura Bíblica – Ap 14:1-5 

 

 

I. Permitir que a Palavra de Deus se cumpra em nós  

 

A. Nós chegamos à última mensagem desta conferência. A percepção que 

devemos ter é a de que fomos escolhidos por Deus para ouvir essas 

palavras, as quais nos preparam para os tempos finais, nos dando direção. 

B. Assim como Maria, devemos ter o desejo que tais palavras se cumpram em 

nossas vidas (Lc 1:38). Diante da missão que lhe foi confiada, Maria disse: 

“Que se cumpra em mim conforme a tua palavra”. O Senhor também nos 

deu uma missão, por isso nossa reação deve ser igual à dela: “Que se 

cumpra em mim segundo a Tua Palavra”. A Palavra do Senhor e Suas 

promessas são para mim e você, para todos nós. 

C. Somos uma geração bem-aventurada, escolhida por Deus para viver nestes 

tempos finais, com a visão do exército de Deus, para o qual fomos 

escolhidos a fim de travarmos as Suas batalhas finais aqui na terra hoje, e 

também nos céus, quando formos arrebatados. 

 

II. As experiências e caminhos dos vencedores rumo à Sião: sofrer para 

gerar o filho varão  

 

A. Nosso encargo nesta mensagem é que conheçamos os caminhos da vitória. 

Estamos marchando rumo à Sião. Neste caminho temos experiências, as 

quais são registradas na Palavra de Deus, revelando-nos que, se andarmos 

nestes caminhos, chegaremos em Sião. Não é suficiente saber que há um 

caminho, saber tudo sobre ele, mas é necessário andar nele. 

B. Qual foi o viver que os vencedores tiveram? Nós veremos isso em algumas 

porções da Palavra de Deus, muitas das quais já foram mencionadas nesta 

conferência. 

C. Em Apocalipse 12:1 é dito que viu-se grande sinal no céu: uma mulher 

vestida do sol, tendo a lua debaixo dos pés e uma coroa de doze estrelas na 

cabeça. Aqui queremos ver a realidade do viver e da experiência dos 

vencedores. Este versículo começa com a expressão “viu-se". Ou seja, não 

é suficiente saber, nós precisamos ver. Essa visão foi registrada na Palavra 

de Deus para poder ser transmitida a nós. Ao tocá-la, não adianta falar: 

“Eu sei", mas é preciso falar: “Eu vi". Assim, essa visão controlará e 

influenciará a minha vida. Aqui diz que viu-se um grande sinal. Se é 

grande significa que ele deve influenciar a minha vida, o meu viver. 

D. Apocalipse 12:2 nos mostra que essa mulher universal, que representa todo 

o povo de Deus, se acha grávida. Eu faço parte desta mulher, mas também 

quero fazer parte do filho varão que vai nascer dela. Preciso da experiência 

de ser a mulher e também de ser o filho varão. A mulher, por estar grávida, 

significa a geração (ou gestação) dos vencedores, a qual está ocorrendo 

hoje. Houve vencedores no passado, mas, para nós que estamos vivos, 

estamos sendo gerados vencedores hoje. Esse é um processo de gestação, e 

não é fácil, pois a mulher grita, ou seja, ela ora, clama, pois está tendo uma 

forte experiência que a faz sofrer.  

E. Neste processo de gestação vemos a importância de orarmos diante do 

sofrimento, uma vez que os vencedores estão sendo gerados. Precisamos 

orar, clamar ao Senhor. O que devemos clamar? “Venha o Teu reino, faça-

se a Tua vontade, assim na terra como no céu” (Mt 6:10). Quando olhamos 

esta terra, vemos os acontecimentos e os homens zombando o nome do 

Senhor, nós sofremos, há em nós uma oração e clamor: “Venha o Teu 

reino!” 

F. A mulher de Apocalipse 12 sofre tormentos para dar à luz o filho varão, os 

vencedores, diferente da mulher mostrada em Isaías 26:17-18, que também 

sentiu dores de parto e se contorceu, mas só deu à luz vento. Essa mulher 

deu à luz o vazio, não trouxe vida nenhuma ao mundo. Pelo que sofremos 

hoje? Sofremos para dar à luz vento, gerar o que é vão? Se temos de 

sofrer, que seja para fazer nascer o filho varão. Há uma dor que não gera 

nada: dor de cabeça. Você sofre para dar à luz vento, ou para tornar-se um 

vencedor? 

G. Paulo sofria dores de parto por seus filhos espirituais, até que Cristo fosse 

formado neles (Gl 4:19). Quando Cristo é formado em nós, aí somos 

vencedores. É importante cooperar na gestação do filho varão, que é a 

parte vencedora, a parte forte [do povo de Deus]  



H. Quando olhamos a situação do mundo nós choramos, pois os homens não 

guardam a lei de Deus (Sl 119:136). E muitas vezes nossa situação não é 

adequada, e também choramos por isso.  

 

 

III. As experiências e caminhos dos vencedores rumo à Sião: Vencer o 

inimigo aplicando o sangue, a Palavra e não amando a própria vida 

 

A. Além da visão da mulher que está para dar à luz, em Apocalipse 12 

precisamos ver também o sinal do grande dragão (Ap 12:3) 

B. Esse dragão grande e terrível se detém em frente da mulher, visando 

devorar-lhe o filho, quando este nascesse. O que o inimigo quer fazer é nos 

devorar, impedir que sejamos vencedores. Ele não quer que nós vençamos, 

mas o Senhor quer. Vendo esse quadro iremos ter sempre cuidado e nos 

posicionar do lado do Senhor, sendo um com Ele. Esse é o viver do 

vencedor, é um caminho para chegar em Sião. 

C. A despeito desta situação, Apocalipse 12:5 diz: “Nasceu-lhe, pois, um 

filho varão (...) e foi arrebatado para Deus, até o Seu trono”. O filho varão 

nasceu e foi arrebatado até o trono de Deus! Isso vai acontecer, por mais 

que o inimigo lute, e nós queremos fazer parte dele, por isso estamos hoje 

aqui. 

D. O destino desse filho varão é reger todas as nações com cetro de ferro. 

Mas quando ele foi treinado para isso? Hoje o Senhor está nos treinando 

para um dia reinar. As situações pelas quais passamos hoje são para isso. 

O Senhor está nos aperfeiçoando para reinar. O filho varão aprendeu a 

reger enquanto estava vivo nesta terra. Eles são os que estão sendo 

treinados hoje, a fim de reinar amanhã. Eles vencem o inimigo hoje, para 

vencê-lo novamente amanhã. 

E. Após o nascimento e arrebatamento do filho varão, a mulher fugiu para o 

deserto, e houve uma peleja no céu, resultando na expulsão do dragão e 

seus anjos, do céu para a terra. Satanás e seus anjos não acharam mais 

lugar nos céus, porque onde os vencedores estão, Satanás não tem lugar 

(Ap 12:6-9). Esse é o viver de um vencedor: onde nós estamos o Senhor 

está ali, e não Satanás. Ele não tem lugar onde nós estamos.  

F. Esse inimigo é descrito como “grande dragão”, “antiga serpente”, “diabo” 

(acusador), “satanás” (adversário) e “sedutor de todo o mundo”. Ou seja, 

não podemos brincar com ele, pois é terrível. Mas temos o Senhor!  

G. Apocalipse 12:10-11 diz: “Então, ouvi grande voz do céu, proclamando: 

Agora, veio a salvação, o poder, o reino do nosso Deus e a autoridade do 

seu Cristo, pois foi expulso o acusador de nossos irmãos, o mesmo que os 

acusa de dia e de noite, diante do nosso Deus. Eles, pois, o venceram por 

causa do sangue do Cordeiro e por causa da palavra do testemunho que 

deram e, mesmo em face da morte, não amaram a própria vida”. Esta é 

uma porção muito importante. Ela começa com “ouvi”. Além de ver, 

precisamos ouvir e depois proclamar: “Agora veio a salvação, o poder, o 

reino do nosso Deus e a autoridade do Seu Cristo”. Para isso ocorrer em 

plenitude naquele dia, essa realidade deve se manifestar em parte hoje em 

nossa vida. A salvação deve ser vista pelas pessoas hoje em nossas vidas, 

bem como o poder e o reino de Deus e a autoridade do Seu Cristo. Assim, 

naquele dia, esses itens também serão revelados em plenitude  

H. O diabo é nosso acusador, ele não dorme. Sua estratégia é tentar-nos e, 

quando caímos, vai diante de Deus nos acusar. Isso ocorre dia e noite, pois 

ele não dorme. Seu trabalho é sempre fazer coisas contra nós. 

I. Mas como os vencedores o derrotam? “por causa do sangue do Cordeiro e 

por causa da palavra do testemunho que deram e, mesmo em face da 

morte, não amaram a própria vida” (Ap 12:11). A primeira coisa é a 

aplicação do sangue, o que mostra que os vencedores também erram, 

porém, se arrependem e aplicam o sangue, não permanecem no erro. O que 

Satanás quer é tornar-nos insensíveis ao erro, tirando a referência e nossa 

sensibilidade, para assim não aplicarmos o sangue quando pecamos. 

Vencedor é aquele que erra, mas tem sensibilidade, se arrepende e aplica o 

sangue. 

J. Além do sangue, esses vencedores conhecem a Palavra do testemunho, que 

é uma palavra viva, experimentada e aplicada no seu viver. Tal Palavra é 

uma espada viva. Portanto, vencedor é o que tem sensibilidade ao ofender 

a Deus, por isso aplica o sangue, fortalece-se com a Palavra, para dar um 

testemunho contra o inimigo 

K. A Finalmente, esses vencedores são aqueles que não amaram a própria 

vida, mas a negaram para seguir o Senhor (Mt 16:24-25). Eles não buscam 



satisfazer a si mesmos, mas dão a vida pelo Senhor, tornando-se mártires, 

testemunhas. 

L. Apocalipse 12:12 diz: “Por isso, festejai, ó céus, e vós, os que neles 

habitais. Ai da terra e do mar, pois o diabo desceu até vós, cheio de grande 

cólera, sabendo que pouco tempo lhe resta”. Que significa isso? É que, se 

nós nos levantarmos, pouco tempo restará ao inimigo.  

 

IV. As experiências e caminhos dos vencedores rumo à Sião: Viver como 

primícias para Deus e o Cordeiro 

 

A. Apocalipse 14:1-5 nos mostra a característica das 144.000 primícias. O 

versículo 1 diz: “Olhei”. Para chegarmos a este destino precisamos ver. E 

o que João viu? Viu que esses vencedores têm na fronte escrito o nome do 

Cordeiro e o nome do Seu Pai. Eles pertencem ao Senhor e ao Pai e os 

seguem, contrastando com os seguidores do anticristo. Se você tiver algo 

escrito em sua testa, todos verão isso: “Esses são do Senhor. Tá na cara 

que ele é de Deus!” 

B. Isso aconteceu com o Senhor Jesus. A decisão que Ele tomou, de ir à 

Jerusalém, se manifestou em Seu semblante (Lc 9:51-53). Isso também 

deve ocorrer conosco. A decisão que tomamos deve se manifestar no nosso 

semblante. Isso é ter algo escrito na fronte. As pessoas ao olhar para você, 

jovem, elas devem dizer: “Esse está indo para Sião, ele é do exército de 

Deus” 

C. Apocalipse 14:2-3 Aqui João “ouviu”. Além de ver, no versículo 1, ele 

ouviu no versículo 2. Ouviu o quê? O novo cântico dos vencedores, o qual 

expressa sua experiência diária com o Senhor. Quem não tem uma nova 

experiência com o Senhor não pode aprender esse cântico. As 

experiências, as provas que eles tiveram, outros não tiveram. Eles 

experimentaram o Cordeiro e venceram as dificuldades e situações desta 

terra. Venceram o inimigo! Se queremos aprender a cantar esse cântico, 

precisamos aprendê-lo hoje, no nosso dia a dia, nas provações, nas 

dificuldades, experimentando o Senhor nas várias situações. Isso vai nos 

levar à vitória. 

D. Apocalipse 14:4 diz: “São estes os que não se macularam com mulheres, 

porque são castos. São eles os seguidores do Cordeiro por onde quer que 

vá. São os que foram redimidos dentre os homens, primícias para Deus e 

para o Cordeiro”. Ser virgem e casto é se guardar para o Senhor. Isso é 

espiritual. O inimigo quer nos corromper, quer que percamos nossa 

castidade (2 Co 11:2-3). Devemos a Cristo pureza e simplicidade. Paulo 

preparava a igreja para apresentá-la como virgem pura a um só esposo, 

Cristo. Amamos só o Senhor, ou a outras coisas? Nos entregamos só a Ele 

ou a outras coisas? Os vencedores de Ap 14 ganharam esses versículos de 

2 Co 11. As primícias já tiveram sua experiência, agora é nossa vez. 

Devemos ser virgens, guardar-nos para o Senhor. Dizemos não às 

propostas do inimigo e nos guardamos para o Senhor, para não perdermos 

nossa pureza. Nós não nos entregamos a este mundo e nem aos ídolos, mas 

somente ao Senhor. 

E. Ap 14:4b também diz que essas primícias são os seguidores do Cordeiro 

por onde quer que Ele vá. Como isso foi possível? Negando a Si mesmos e 

tomando a cruz (Mt 16:24).  

F. Eles são primícias, os primeiros frutos da lavoura que amadurecem. Na 

Bíblia, as primícias são para o Senhor (Lv 23;10-11; Ex 23:19a). Por que 

eles chegaram a esse ponto de amadurecer antes? Porque tomaram a 

Palavra de uma maneira viva e real, e tomaram a decisão de ir a Sião, 

seguindo o Senhor. 

G. Apocalipse 12:5 diz que na sua boca não se achou mentira e eles não têm 

mácula. As primícias não vivem e nem expressam a mentira. De acordo 

com João 8:44 o diabo sempre mente e é pai da mentira. Esses vencedores 

sabem disso e não cumprem o desejo de Satanás, mas o de Deus. Satanás é 

também homicida, sempre quis matar o homem. Não há nada de Satanás 

na expressão dos vencedores  

H. A última característica das primícias é que eles “Não têm mácula”, ou seja, 

não têm defeito. Como isso é possível? Pelo lavar do jato de água da 

Palavra permitimos o Senhor operar em nós (Ef 5:26-27). Também em 1 

Ts 5:23 diz: “O Deus da paz vos santifique em tudo: espírito, alma e 

corpo”. O Deus da paz trabalha em seu interior, no interior das primícias, e 

os santifica em tudo, tornando-os íntegros e perfeitos. Eles tomaram esses 

versículos e os aplicaram, agora é a nossa vez! 

 

V. Chamados, eleitos e fiéis, lutando ao lado do Noivo em Seu exército 

 



A. Os vencedores também são chamados de chamados, eleitos e fiéis (Ap 

17:14). Eles experimentaram o chamamento e eleição de Deus e 

responderam a isso com fidelidade. 

B. Ap 19:11-12: “Vi o céu aberto, e eis um cavalo branco. O seu cavaleiro se 

chama Fiel e Verdadeiro e julga e peleja com justiça. Os seus olhos são 

chama de fogo; na sua cabeça, há muitos diademas; tem um nome escrito 

que ninguém conhece, senão ele mesmo”.  Novamente João diz: “Vi”. Esse 

é o segredo: ver e ouvir. Diante de tudo o que nos foi entregue nesta 

conferência, que possamos dizer: “Eu vi e ouvi”.  

C. Esse cavaleiro do cavalo branco se chama Fiel e Verdadeiro e tem um 

nome que ninguém conhece. Por que? Porque Ele ainda possui muitos 

aspectos que não conhecemos. A Sua pessoa é inesgotável, infinito. 

D. “Está vestido com um manto tinto de sangue, e o seu nome se chama o 

Verbo de Deus” (Ap 19:13). Ele é o Verbo, ou a Palavra de Deus, e 

“seguiam-no os exércitos que há no céu, montando cavalos brancos, com 

vestiduras de linho finíssimo, branco e puro” (Ap 19:14). O Senhor vai à 

frente dos exércitos que há no céu, montando cavalos brancos e vestidos 

de linho finíssimo, branco e puro. Quem são esses soldados que seguem o 

Comandante? 

E. Apocalipse 19:7-8 nos respondem: Eles são a Noiva de Cristo. O exército 

de Cristo e a noiva são um só. Efésios 5:32 nos fala da igreja como esposa 

de Cristo, esse é o exército que luta com a roupa da noiva, em Apocalipse 

19. A confirmação disso está em Efésios 6, que mostra a igreja como 

guerreira, logo após Paulo revelar a igreja como a esposa de Cristo em 

Efésios 5. A noiva luta ao lado do Noivo. Essa realidade deve ser vivida 

por nós hoje. Os que amam são os que lutam, e os que lutam, são os que 

amam. Se você não amar o Senhor, não lutará por Ele. A Noiva aprendeu a 

lutar pelo Noivo quando ainda estava na terra. Você deve lutar pelo 

Senhor, fazer parte do Seu exército. Você jamais lutará a favor do inimigo, 

mas sempre contra ele. 

 

VI. O modelo de Daniel e seus companheiros como vencedores andando no 

caminho para Sião 

 

A. Em todo este livro de Daniel, vemos pontos importantes que nos 

conduzem à vitória, qualificando-nos a nos apresentar ao Senhor em Sião. 

B. No início de sua história na Babilônia, vemos que Daniel tomou uma firme 

resolução de não contaminar-se (Dn 1:8). Essa resolução foi firme, ele não 

recuaria mesmo diante de ataques, e seu propósito era não se deixar 

contaminar. Essa atitude também devemos ter hoje. 

C. Deus nos dá os dons para serem usados para o Seu plano eterno (Dn 1:17). 

D. Daniel tinha companheiros e conhecia a importância da oração (Dn 2:17-

18). 

E. Os três jovens amigos de Daniel foram firmes na resolução de não se 

dobraram ao inimigo (Dn 3:16-18). Você pode me matar, mas eu não vou 

me dobrar. 

F. Diante da lei que proibia qualquer homem de orar a qualquer deus por um 

certo período de tempo, Daniel continuou a orar como de costume (Dn 

6:10). Esta foi sua reação. Ele também não se dobrava, mas servia a Deus 

orando. 

G. Em Daniel 9 e 10 vemos as experiências de Daniel com a oração. Na 

primeira delas, assim que orou, foi logo atendido (Dn 9:21-23). Na 

segunda experiência, houve demora, mas ele continuou orando até ser 

respondido (Dn 10:10-13). Vemos aqui a importância da perseverança na 

oração. 

H. Finalmente, em Daniel 12:13, Deus lhe diz: “Tu, porém, segue o teu 

caminho até ao fim; pois descansarás e, ao fim dos dias, te levantarás para 

receber a tua herança”. Deus o instruiu a seguir o seu caminho até o fim, 

quando se levantaria e receberia a sua herança. Nos tempos finais Deus diz 

o mesmo a todos: continue fazendo o que você faz (Ap 22:11). A grande 

pergunta é: Se você continuar a viver como vinha fazendo até agora, você 

chegará a Sião? Se sim, continue! Mas se você perceber que se continuar 

como vem fazendo não chegará lá, hoje é o dia da sua salvação! Vá diante 

do Senhor e entregue-Lhe sua vida e seu caminho, a fim de ganhar tudo o 

que lhe foi passado nesta conferência. 

I. Vamos todos juntos para Sião! Que possamos todos estar ali naquele dia, 

junto com santos como José, Samuel, Davi, Daniel e tantos outros. O que 

queremos é que seu nome esteja também nesta galeria dos vencedores. 

Somos bem-aventurados, fazemos parte deste exército que está a caminho 

de Sião. Louvado seja o Senhor! 

 

 


